
 
第 1690回（7月 21日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来訪者紹介  行田ＲＣ会長 冨田久雄様 
        行田ＲＣ幹事 持田朋春様 
＊誕生日祝  橋本恭一会員 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員長 
＊委員会報告 
  国際奉仕    半田 太委員長 
  職業奉仕      川辺秀夫委員長 
  ＩＭ実行      矢澤大和委員長 
＊卓話 
  私の生業     清水孝男パスト会長 
      

  誕生日祝  橋本恭一会員  

 

 
 
 

会長報告 

              
会長 新井啓介 

先週１８日は、地区の職業奉仕部門セミナーに、

川辺奉仕プロジェクト委員長と参加してまいりま

した。その詳細につきましては、川辺さんに報告し

て頂きます。本日は、我がクラブ３代会長の大先輩

の清水孝男様に卓話いただきます。 
職業奉仕は、アーサー・Ｆ・シェルドンが、提唱し

たロータリー固有の奉仕理念であります。つまり、

He profits most who serves best.(最もよく奉仕す
る者が最も多く報われる) という事です。 
ここで、奉仕という言葉ですが、ロータリーでい

つも使われる奉仕という言葉は、英語のＳＥＲＶＣ

Ｅの訳語として使われています。チップの習慣の無

い日本人には理解し難いことですが、ＳＥＲＶＣＥ

には、いろいろな意味があります。ですから、その

ことを理解しているとわかりやすいと思います。 
そして、職業奉仕の実践は、顧客の満足度を最優

先して、自らの職業を通じて他人に奉仕することで

す。顧客に満足度を与える具体的な方法とは、高い

品質、適正な価格、接客態度、豊富な品揃え、公正

な広告、高い商品知識、アフターサービスの七つで

 



す。これら事が、結果として高い職業倫理に繋がり、

リピーター、新規顧客の獲得になるということです。 
私たちが、例会ごとに唱えている四つのテストは、

職業人としての心構えを簡潔にまとめたもので、ハ

ーバート・テーラーより、提供されました。これは、

四つすべてをクリアしなければ、なりません。その

解釈は、1.品質や賞味期限に偽りがないかどうか１.
すべての取引先に対して公正かどうか 1.信用を高
めて取引を増やすかどうか 1.全ての取引先に利益
をもたらすかどうか という事です。 

1989年に「ロータリアンの職業宣言」採択され
ました。 
何はともあれ、今年度は、こういう時代だからこ

そ、まず我々会員基盤としての生業を見つめ直す良

い機会と捉えまして、会員の皆様に、「私の生業」

をご執筆頂くべくお願い申し上げている次第です。

後ほど、職業奉仕委員会より改めて、ご連絡させて

頂きますが、よろしくお願い致します。 
 

幹事報告 
             

幹事 島崎義春 
 
幹事報告をさせて

いただきます。 
最初に、７月８月

の例会プログラム

を確認いたします。会場は、すべて、アイトピア、ア

ンジェの間です。 
次週、７月２８日 新井年度 最初の夜間例会 交換

留学生 成川瑞希さんの卓話 その後 直前会長･幹

事の慰労会となっています。 
８月 ４日 会員増強委員会担当 会員増強について

のテーブルディスカッション 本年度の目標「純増

３名」に向けまして、会員の皆様の、お知恵とお力

を、お貸しいただきたいと思います。 
  この日は、例会に先立ちまして、１１時より、理

事会を開催いたします。理事の方は出席、お願いし

ます。 
８月１１日 『私の生業 第２回』卓話者は、細井ガ

バナー補佐の予定  
８月１８日 定款 第６条第１節（Ｃ）において休会 

８月２５日 出席奨励委員会担当 出席奨励について

のテーブルディスカッション 
 １０月２０日のガバナー公式訪問例会におきまして、

本人出席１００%例会を、目指しております。 
 続きまして、報告事項です。 
７月２５日(土) 第 1回 クラブ奉仕部門セミナー      
埼玉グランドホテル本庄 
８月 １日(土) 地区青少年交換委員会の来日学生対
応打合わせ会 東松山市中央活動センター 
８月 ４日(火) 例会の前に 交換留学生 成川さん、
土屋さんと工藤行田市長を表敬訪問いたします。 
８月１０日(月) 「いのち輝く水辺の再生めざしてキ
タミソウＰＲ大作戦」第３回実行委会 行田商工セ

ンター 
８月１１日(火) 第２回 会長･幹事会 アイトピア 
本日は以上です、ありがとうございました。  
                                                                                                           

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 38名 25名   0名 66.0% 

   
ニコニコ報告 

               五十幡和彦委員長      

 
行田ロータリークラブ富田会長様 

本日はお世話になります 
今年度、宜しくお願い申し上げます     

行田ロータリークラブ持田幹事様 
本日はお世話になります   

新井会長 行田ＲＣ会長富田久雄様、行田ＲＣ幹事持

田朋春様 本日はご来訪ありがとうござい

ます      
本日は第１回「私の生業」です 
清水孝男様、宜しくお願いします    

島崎幹事 富田会長、持田幹事の来訪を歓迎致します 
８月３０日は宜しくお願い致します 
清水様、本日は宜しくお願いします   

橋本会員 誕生祝い、ありがとうございます 
５６才になりました。地域社会活動に関わ

って３０年になりました    
 



小澤誠邦会員 マスコミに入選した川柳を発表させて

頂きます 
７月１６日毎日新聞 
「目標を 白寿とすれば まだ遠い」 
７月１８日夕刊フジビジネス川柳   
「口よりも 行動してよ 管理職」 
清水さんの卓話楽しみにしています      

清水会員 行田ロータリークラブの富田会長さん、 
持田幹事さんの来訪を歓迎致します 
「友きたる 夏の例会 賑わいぬ」 
卓話当番となりました   
「生業を 見直す夏の 卓話かな」 

松岡会員 本日は清水様、卓話宜しくお願い致します 
楽しみに拝聴致します 
「盛夏かな ロータリーの花 開きます」       

古田会員 風雪を乗り越え、成功の一途をたどってい

る企業の生業を、清水さんから聞くこと 
楽しみにしておりました      

小澤健一会員 ７月２１日、本日は自治会長研修旅行

の為長野県の松本に居ます 
本日例会を欠席させて頂きます 
さくらの決算監査報告は、来週させて頂き

ます  
田中会員 ミニ知識です。「２４金」は「２４Ｋ」と書

きますがこの「Ｋ」は「きん」ということ

ではなくＫＡＲＡＴカラットの略だそうで

すしかしダイヤモンドの caratカラットと
は別の言葉だそうです   

田島会員 子供が通知表をもらってきました 
驚いた私に言ったセリフは毎度おなじみ 
「次回はガンバル！」でした。もう何度聞

いたことかこのセリフ！    
阿部会員 昨日、徹夜してきた北アルプスの北端にあ

る「雨飾山（あまかざり山）」に登ってきま

した 百名山の一つです。還暦までに百名

山を完登しようと思っています 
清水さん、本日の「生業」の卓話宜しくお

願いします 
一句「夏めぐり 世相憂へし 翁かな」  

半田会員 行田ＲＣ富田会長、持田幹事、ご来訪あり

がとうございます 
イザベラのホストフャミリー、出来るだけ

早く決めますのでもう少しお待ち下さい 
斉藤会員 行田ＲＣ富田会長、持田幹事、ご来訪あり

がとうございます 心から歓迎申し上げま

す 
清水さんの「私の生業」の卓話楽しみにし

ています    
同文  戸ケ崎会員、横川会員 川辺会員、田中清自

会員、田邉会員、矢澤会員、倉持会員、飯島会員、

上原会員、永沼会員、五十幡会員  
 

委 員 会 報 告 
国際奉仕委

員長  半田

太 
８月下旬に

（日時未定）

ブラジルより

青少年交換留

学生として 

イザベラ メグミ カワイさん（17歳）が来日いたし
ます。1年間進修館高校に通います。 
行田、吹上、さくら、成川家の 4つで約 3ヶ月ずつ受
け持ちます。当クラブで受け入れ期間は 10/4̶12/5 
来年 4/18̶5/15の 3ヶ月間になります。 
現在のところまだ受け入れホストファミリーは未定

です。今後、皆様に色々とお願いすることがあるかと

思いますが宜しくお願いいたします。又会員の皆様の

仲で受け入れてみたいという方がいましたら会長、幹

事、私まで声を掛けて下さい。お願いいたします 
 
職業奉仕委員長  川辺秀夫 

 
7月 18日(土)、
第 1回職業奉
仕部門セミナ

ーに、職業奉

仕委員長の代

理で、奉仕プ

ロジェクト委

員長の私が、行って参りました。基調講演が、パスト

ガバナーの鈴木勲二氏が、「心にぬくもりのある職業奉 
仕」と題しまして行われました。 



ＩＭ実行委員長 矢澤大和 
 
ＩＭ実行委員

会を開催しま

す。委員の方

はご出席をお

願いします。 
 

① ７月２７日18時30分 和歌稲にて：総務、会計、
受付・案内、接待各委員会 

② ８月４日18時30分 那のつにて：会場、セレモニ
ー、研修会、講演会、懇親会各委員会 

 
  卓  話   

 
私の生業   パスト会長 清水孝男 

 
 
新井会長の年次目標の一つに「我らの生業（なり

わい）」の発刊があります。これを受けて、矢澤プ

ログラム委員長のもとに本年度は、新井会長の重点

事業の「私の生業」例会が、5回開催されます。「生
業」とは、生活するための仕事、生活のみち、なり

わい、と辞書に載っています。 
今日は、「私の生業」例会の第 1 回ですが、多分

に自伝的になるかと思います。その点ご容赦願いま

す。私共は、戦前（昭和 20年以前）は、「米屋」で
ありました。詳しくは、「米穀・肥料・燃料商」で

ありました。親父の代の商売であり、その親父は押

されて米穀商組合の組合長であり、業界の世話役の

関係から精米機等に使う工具の取扱いもしていま

した。 

親父を亡くした戦後になり、復員した兄弟２人によ

り始めたのが「工具屋」であります。その後、多少

の技術をもって復員した兄一人を加えて「清水兄弟

商会」という「機会工具」の小企業が誕生しました。

戦時中、企業統合された繊維業者がそれぞれ独立し

て独自の工場を整備する過程での生産設備を提供

してきました。 
 行田は、もともと地下水が豊富でありましたが、

戦後は地下水の水位が下がり、各家庭では、生活水

準の向上もあり、そこで普及したのが、「自家水道」

であり、一日２～３台の割りで電気水道ポンプの取

付施行をしました。その後、市営水道の開始となり

私共では、市の「指定水道工事店第 1 号」となり、
私をはじめ何人かが、市の給水工事技術者の試験を

受けましたが、これは今、国家資格になっています。 
 昭和 30 年代の前半には、建設業者の要請により
鉄骨工事も手掛け昭和 32 年には、建設業者として
登録もいたしました。その後の経維については、別

紙のレジメを参照願います。 
１、商売は環境適応業 
・戦前は米屋（米穀、肥料、燃料、飼料） 
・戦後派工具屋（機会工具、水道、空調、鉄骨、外

構、建築、土木） 
２、企業診断と対応 
・近代化設備資金借入れと数次の診断 
・事業部制と独立採算 
３、挫折と進展 
・新事業は既存の経営資源の活用から 
・新社屋の建設と新会社設立 
４、トップセミナーから得たもの 
・業績はトップの器に比例する 
・卵は一つの篭にもるな 
５、企業は、人なり「一に人材、二に人材」（人財） 
・社員の幸せを通して社会に貢献 
＊ 景気は与えられるものでなく、自らの力により

作るものである 
 


